

FPII

Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti Sosialisasikan Pencegahan TPPO Melalui DDS

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Jul 23, 2023 - 14:07



Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti Sosialisasikan Pencegahan TPPO Melalui DDS

Sukabumi, 23 Juli 2023 - Dalam rangka meningkatkan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat serta menyampaikan pesan kamtibmas terkait pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti, Kecamatan Waluran, BRIPKA CHANDRA HARI .P,

melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS). Pada hari Minggu, 23 Juli 2023, mulai pukul 09.00 WIB, Bhabinkamtibmas aktif berkeliling di Kp. Sukasirna, Desa Mekar Mukti, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS yang diiringi dengan silaturahmi ini, BRIPKA CHANDRA HARI .P mendengarkan curhatan dan saran dari masyarakat. Ia juga memanfaatkan momen ini untuk menyampaikan himbauan yang relevan dengan keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Mekarmukti. Salah satu warga yang turut berpartisipasi dalam DDS tersebut, Bapak Hadi (55), menyambut positif inisiatif Bhabinkamtibmas dalam mengajak berdialog dengan warga. Beliau mengatakan, "Kami merasa senang dan terhormat atas kunjungan BRIPKA CHANDRA HARI .P. Kami berharap sinergi antara masyarakat dan kepolisian dapat semakin kuat dan berkelanjutan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua."

Dalam kesempatan ini, BRIPKA CHANDRA HARI .P juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang relevan dan bermanfaat bagi masyarakat. Ia menekankan pentingnya pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking. Bapak Surya (48), seorang warga, menyatakan, "Himbau untuk mewaspadaai TPPO sangat penting karena dapat melindungi warga dari ancaman kejahatan. Kami akan selalu berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian jika menemukan situasi mencurigakan atau kendala keamanan di lingkungan kami."

Tidak hanya itu, BRIPKA CHANDRA HARI .P juga mengajak warga untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta berkoordinasi dengan pihak terkait dalam setiap kegiatan masyarakat. Ibu Ani (40), salah satu peserta DDS, menyambut baik himbauan ini. Beliau berujar, "Kami berkomitmen untuk selalu menjaga lingkungan kami agar aman dan tertib. Kolaborasi dengan pihak kepolisian dan instansi terkait lainnya akan membantu menciptakan rasa aman dan damai di Desa Mekarmukti."

Dalam kesempatan yang berharga ini, BRIPKA CHANDRA HARI .P juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mencerminkan komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat dengan berlandaskan nilai-nilai agama, keamanan yang terjamin, dedikasi tinggi, empati terhadap masyarakat, terciptanya kehidupan damai, serta pelayanan yang efektif dan efisien.

Kapolres Sukabumi menyambut baik giat DDS Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti ini dan berharap semangat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat akan terus terjaga untuk mencapai visi Sukabumi yang agamis, aman, dan sejahtera.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.